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VESPERTINA RADIO 
VIERNES 12 DE DICIEMBRE DE 2008 

EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)  NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión) 

PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR) TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca) 

PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio) NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica) 

AI. Al Instante  (Radio Capital 1450 am) 
 V10. Visión 10 (Cable Com) 

MR. Magazine Radio (1120  AM Grupo ACIR) 
  

 

 
POLÍTICA 
El día de hoy inició formalmente el proceso electoral federal 2009 y este viernes fueron instalados los 4 consejos 
distritales del IFE, que estarán integrados por 15 personas, ya incluidos los consejeros y los representantes de 
los partidos políticos que estarán vigilando las contiendas durante el próximo año. (PC) 
 
Arrancaron hoy los trabajos de los consejos distritales del IFE en Querétaro. Este día tomaron protesta los 4 
consejos en el Estado, de cara a las elecciones de 2009. (NC) 
 
Hoy hubo sesión del IEQ y sobre la denuncia que interpuso el PAN contra la diputada del PRD, Concepción 
González Loyola, por el uso de una camioneta durante una gira de Andrés Manuel López Obrador a 
Querétaro, se resolvió en contra del PAN, ya que no pudo acreditar de manera contundente estos hechos, ahora 
el PAN tiene 5 días para impugnar esta resolución, informó la consejera presidenta del IEQ, Cecilia Pérez 
Cepeda. (PC) 
 
No procede la sanción en contra de Consolación González Loyola Pérez, por el caso del préstamo de 
vehículos y equipo de la Legislatura para una gira de Andrés Manuel López Obrador, determinó el consejo 
general del Instituto Electoral de Querétaro. (NC) 
 
La presidenta del consejo general del Instituto Electoral de Querétaro, Cecilia Pérez Cepeda, explicó que no 
opinarán de la nueva ley electoral hasta que sea publicada en el periódico oficial del Estado. (NC) 
 
La presidenta del IEQ, Cecilia Pérez Cepeda, sobre la reforma electoral que aprobaron los diputados el 
pasado martes, explicó que no hará ningún señalamiento subjetivo al respecto, simplemente se dedicarán a 
acatar lo que diga la legislatura. (PC) 
 
Cabeza. El PAN municipal construirá su edificio sede en el kilómetro 13.5 de la carretera a San Luis Potosí. 
Invertirán 391 mdp. (PC) 
 



 2

LEGISLATURA 
Los diputados con su aguinaldote ya se van de vacaciones del 18 de diciembre al 5 de enero, informó Gerardo 
Cuanalo, oficial mayor de la Legislatura. Se supone que por ley, los legisladores no cuentan con esta 
prestación. (NC) 
 
Cabeza. Mañana a las 11 horas en el patio de la casa legislativa, el diputado Oscar Arturo Rodríguez 
Hernández, rendirá su informe de actividades legislativas. (PC) 
 

SOCIEDAD 
Miles de queretanos ayer por la noche, en la madrugada y hoy por la mañana, le cantaron las mañanitas a la 
Virgen de Guadalupe, acompañados por diferentes grupos musicales, entre ellos a las 11 de la noche la 
estudiantina de la UAQ. Hoy se espera una gran afluencia de personas en el templo de la Congregación. (PC) 
 
Hoy como cada año, cientos de miles de personas en todo México, Latinoamérica y el mundo, visitan a la 
morena del Tepeyac. En Querétaro, la cita fue en el templo de la congregación. (NC) 
 
Reporte en vivo desde el templo de la congregación donde miles de personas se han acercado a pedir o 
agradecer a la Virgen de Guadalupe. Los puestos de antojitos han estado muy demandados por la gente que 
llega. A las 8 de la noche se realizará la misa solemne presidida por el Obispo Mario de Gasperín y 
posteriormente será la quema del castillo que consta de 9 figuras y dura cerca de 10 minutos. Ocho personas 
provenientes de Hidalgo, son los responsables de la hechura. Don José dice que su familia se dedica a estos 
desde hace 130 años y hacen su trabajo en toda la república. Cada hora se realiza una misa y todas se llenan. 
(NC) 
 
Vía telefónica. El Padre Jaime Reséndiz, es uno de los sacerdotes que ofició una de las once misas de la 
Congregación. Señala que a las 2 de la tarde estaba el templo lleno y no lo dejaban pasar. Comenta que toda la 
gente está alegre, se hizo una misa viva. Esta celebración implica el compromiso de ser como nuestra madre, 
quien siempre ayudó en muchas circunstancias a la gente. Nuestro compromiso es ayudarnos unos a otros. Ve 
el año próximo con mucha esperanza pero siempre que todos nos ayudemos. Hoy la Santísima virgen nos pone 
en movimiento para que nos ayudemos.  
 
Recomienda la titular de protección civil del municipio Tere Calzada, que el día de hoy, por los festejos a la 
Virgen de Guadalupe, tengan cuidado con los menores de edad, que siempre estén cercanos a la familia, así 
como la gente de tercera edad y las personas que tengan un establecimiento y manejen gas LP o natural, que 
revisen bien sus instalaciones y cualquier asunto relacionado con un accidente que se presente, comunicarse al 
066 o al 217 07 02 con protección civil. (PC) 
 
La imagen de la virgen de Guadalupe se ha convertido en un símbolo del país, más allá de la religión; se le ve 
por todos lados, en todos los rincones. En todas las familias hay alguien con ese nombre. (NC) 
 
Cabeza. Este medio día en las instalaciones de la feria internacional de Querétaro, se llevó a cabo una misa en 
honor a la Virgen de Guadalupe, en el altar ubicado en la avenida principal de la feria. (PC) 
 
El gerente de la feria internacional de Querétaro, Hugo Burgos, informó que la feria va muy bien y que 
durante este fin de semana de cierre se espera una afluencia de entre 150 a 160 mil personas. Con Lupilla 
Rivera se espera la asistencia de 50 mil personas. (PC) 
 
Cabeza. El alcalde de El Marqués, Enrique Vega, el diputado federal Francisco Domínguez y Torres Landa, 
inauguran esta tarde la plaza de toros La Victoria, en donde se presentarán las becerristas Paola San Román y 
Andrés Roca Rey, los novilleros Santiago Fausto y Cristian Hernández, con ganado de la Herradura. (PC) 
 
Las temperaturas más bajas se han registrado en los municipios de Pinal de Amoles y San Joaquín, y estas han 
sido de un grado sobre cero. El descenso se registró desde ayer y permanecerá el fin de semana por la entrada 
del frente frío 16, informó el director de gestión de emergencias, Gerardo Quirarte. (PC) 
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Dice la Comisión Estatal de los Derechos Humanos que no se han recibido quejas por maltrato a paisanos que 
regresan de los Estados Unidos. (NC) 
 
Más de 25 mil personas participarán en la asamblea de distrito de los Testigos de Jehová, que se llevará a cabo 
el domingo 14 de diciembre en el estadio Corregidora. (PC) 
 
Hoy la luna llena se verá más grande y más brillante, fenómeno que no volverá a presentarse hasta el año 2016, 
indicaron los astrónomos. (PC) 
 
Se invirtieron 100 mil pesos para la implementación de un módulo de atención inmediata de la Cruz roja, en la 
delegación Félix Osores Sotomayor. (NC) 
 

MUNICIPIOS 
El centro histórico de Querétaro se encuentra en el lugar número 13, entre 109 a nivel mundial, evaluados por 
la revista Nacional Geographic. (PC) 
 
Con motivo de dar mantenimiento a las fuentes danzarinas de plaza Constitución y Mariano de las Casas, 
deberán de ser apagadas por lo menos un día de cada mes, según las condiciones climatológicas. (PC) 
 
En lo que va de este año han sido sancionados 87 servidores públicos, indicó el presidente del Tribunal 
municipal de responsabilidades administrativas, Marcos Aguilar, quien puntualizó que el 45% son miembros 
de la Secretaría de Seguridad Pública municipal. (NC) 
 
El Tribunal Municipal de Responsabilidades Administrativas aun no ha recibido quejas por el actuar policiaco 
durante los festejos por el campeonato de Gallos Blancos, informó su titular, Marcos Aguilar. (PC) 
 
Entrevista. Jorge Luis Alarcón Neve, secretario de gobierno municipal, señala que es una temporada de 
mucha actividad. Realizan en este día, un operativo con la Secretaría de Seguridad Pública y la dirección de 
inspección, así como la de protección civil. Se autorizaron 210 puestos de comida, de los cuales 60 están en la 
congregación y se vigiló que todos estuvieran en orden. Estarán atentos a las 8 de la noche vigilando que en la 
misa del Obispo vaya bien y después con la quema del castillo. En el tema de los micro lotes, aclara que es un 
tema que se arrastra desde hace 30 años y los gobiernos del PRI no hicieron nada, salvo la de Jesús Rodríguez 
Hernández que intentó venderlos y no pudo. Mienten los líderes identificados con el PRI al señalar que es una 
situación del PAN. Lo que se busca es regularizar los terrenos, pero lo más importante es que es voluntario y 
nadie está obligado a la compra. Es mentira que se vaya a demoler ninguna construcción. El acuerdo fue desde 
junio de 2007 y es curioso que ahora que se acercan las elecciones saquen el asunto. Se ha estudiado caso por 
caso, de manera que se pide a los vecinos que no se dejen sorprender por seudo líderes. Sólo espera que no se 
caiga en politiquerías en este asunto y se involucra el PRI, lo haga con una forma de altura. Ha habido líderes 
de colonos que se acercaron, con quienes se ha trabajado bien, una vez que expresaron sus puntos de vista y 
se les tomó en cuenta. Son ocho colonias las que están en esta situación y se ayuda a la gente que no tiene 
capacidad de pago. Pueden acudir a la delegación que les corresponda o al centro cívico para solucionarlo. (NC) 
 
Cabeza. El municipio de Corregidora llevó a cabo una firma de convenio de colaboración con las escuelas de 
bachilleres, para la prestación de servicios e infraestructura. (PC) 
 
Cabeza. En Corregidora se construirá una unidad básica de rehabilitación que atenderá alrededor de 40 mil 
pacientes al año. (PC) 
 
El alcalde de San Juan del Río, Jorge Rivadeneira, dijo estar dispuesto a colaborar con todo lo que sea 
necesario en el programa anti corrupción, anunciado por el presidente Felipe Calderón. Informó que 
recientemente tuvieron una auditoria federal con un resultado bueno, no hubo observaciones. (PC) 
 

ECOLOGÍA Y SALUD 
Más de la mitad de los fumadores en México son adolescentes, de acuerdo a información proporcionada por el 
IMSS. (NC) 
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LABORAL 
No descarta la secretaría del trabajo recibir quejas por incumplimiento en el pago de los aguinaldos, señala el 
titular, Rafael Camacho Sandoval. (NC) 
 
Mil 200 mdp que equivalen al 8% del presupuesto estatal, se destina al pago de sueldos y aguinaldos, informó 
el Secretario de planeación y finazas. Manuel Alcocer Gamba. El aguinaldo del gobernador será de 350 mil 
pesos. (NC) 
 
 


